

Komitee für eine faire Verkehrsfinanzierung

Postfach 47, 3000 Bern 22

Einladung zur Medienkonferenz vom 21. März 2016

Lancierung des Abstimmungskampfes: Ja zur Volksinitiative „für eine faire Verkehrsfinanzierung“

Sehr geehrte Damen und Herren

Am 5. Juni entscheidet das Schweizer Stimmvolk über die Volksinitiative „für eine faire Verkehrsfinanzierung“ („Milchkuh-Initiative“). Die Initiative will eine faire, verursacher-gerechte Verkehrsfinanzierung gewährleisten. Die Strassenbenützer zahlen immer mehr Steuern und Abgaben – und stehen trotzdem immer öfter im Stau! Von den rund 9 Mia. Franken, welche die Strassenbenützer jährlich dem Bund abliefern, wird nur ein Teil für die Strasseninfrastruktur verwendet. Dies zeigt: Das Geld ist vorhanden, es muss nur richtig eingesetzt werden.

Die Initiative ist eine wichtige Grundlage für den Fonds zur Finanzierung der Nationalstrassen und des Agglomerationsverkehrs (NAF), welcher derzeit im Parlament diskutiert wird. Sie stellt die finanzielle Basis für die zu realisierenden Projekte sicher. Mit einem Ja zur Initiative kann eine Erhöhung des Benzinpreises verhindert werden.

Die Medienkonferenz findet wie folgt statt:

Datum:	Montag, 21. März 2016
Zeit:	10.15 Uhr
Ort:	Hotel Schweizerhof, Bahnhofplatz 7, 8001 Zürich

Folgende Referenten werden an der Medienkonferenz teilnehmen:

- **Adrian Amstutz**, Nationalrat SVP/BE, Präsident ASTAG
- **Doris Fiala**, Nationalrätin FDP/ZH
- **Jean-François Rime**, Nationalrat SVP/FR, Präsident Schweiz. Gewerbeverband
- **Andri Silberschmidt**, Präsident Jungfreisinnige Schweiz
- **Josef Wiederkehr**, Kantonsrat CVP/ZH

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und stehen Ihnen für Fragen gerne zur Verfügung. Für eine kurze Rückmeldung über Ihre Teilnahme an info@faire-verkehrsfinanzierung.ch danken wir Ihnen.

Freundliche Grüsse

Komitee für eine faire Verkehrsfinanzierung